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様式第３ 

会  議  録 

 

会   議   名 平成２８年度第１回野田市防災会議 

議題及び議題毎の 

公開又は非公開の別 
野田市地域防災計画の修正素案について（公開） 

日       時 
平成２９年３月２３日（木） 

午前１０時００分から午前１１時００分まで 

場       所 保健センター３階大会議室 

出 席 者 氏 名 

会 長 鈴木 有 

委 員 金澤 裕勝、佐藤 政弘、郷右近 初女、鷲尾 真由美、 

 繁、斉藤 弘美、吉川 宏治、冨山 克彦、 

東條 三枝子、深井 芳人、染谷 賢一、山本 昭博、 

茂木 佐平治、岡林 邦子、戸邉 寛、長谷川 志乃ぶ、 

安田 いく代、森田 邦子、太田 尚子、田村 豊子 

雨宮 亜矢子 

事務局 岡田 昭（市民生活部長）、生嶋 浩幸（防災安全課長）、

森下 元博（防災安全課長補佐）、小澤 弘雅（防災安全

課防災係長）、田村 和樹(防災安全課防災係）、 

尾原 諒(防災安全課防災係）、富山 芳則（総務課長）、

直井 誠（保健福祉部次長）、千葉 憲市（土木部次長）、

富山 勝之（保健センター長）、小島 雅之（警防課長）、

篠田 芳則(都市計画課主幹) 

欠 席 委 員 氏 名 

委員  横森 源治、八尾 光洋、森山 修実、岩津 由雄、島田 

利美、衣笠 秀行、境 麻千子、石崎 岳史、和田 良作、

冨岡 一幸、西村 光子、秋山 咲智子 

代  理   出  席 

国土交通省関東地方整備局利根川上流河川事務所、国土交通省関

東地方整備局千葉国道事務所、農林水産省関東農政局千葉県拠点、

千葉県東葛飾地域振興事務所、千葉県野田警察署、東日本電信電

話㈱千葉事業部千葉西支店、陸上自衛隊需品学校、一般社団法人

野田市医師会 
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傍   聴   者 無し 

議       事 
平成２８年度第１回野田市防災会議の会議結果（概要）は次の

とおりである。 

１ 開会 

《市民生活部長》 

平成２９年３月２３日午前１０時、開会を宣言し、出席委員及び会議の成立について報告

した。代理出席及び会議の公開及び傍聴について説明した。 

 

２ 野田市防災会議会長（市長）挨拶 

 

３ 防災会議委員紹介 

《市民生活部長》 

 防災会議委員を紹介する。 

 

４ 会議録等のホームページ掲載について 

《総務課長》 

「会議録等のホームページ掲載について」について説明する。 

 

《会長》 

ただ今、事務局のほうから御説明を頂きましたが、項目が多いため、一つ一つ順を追って

質疑を行いながら進めていきたいと思います。まずは、会議録について、改めて説明をお願

いします。 

 

《総務課長》 

「会議録」について説明する。 

 

《会長》 

委員の皆様、御質問、御意見など、ありましたらよろしくお願いします。 

ないようですので、多数決によって決定したいと思いますがよろしいでしょうか。 

＜異議無しの声有り＞ 
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会議録のホームページ掲載に賛成の方挙手をお願いします。[２１人] 

反対の方は挙手をお願いします。 [無し] 

全員挙手ということで、掲載することに決定といたします。 

 

次は会議資料をホームページに掲載するかどうか説明をお願いします。 

 

《総務課長》 

「会議資料」について説明する。 

 

《会長》 

委員の皆様、御質問、御意見など、ありましたらよろしくお願いします。 

ないようですので、多数決によって決定したいと思いますがよろしいでしょうか。 

＜異議無しの声有り＞ 

 

会議資料のホームページ掲載に賛成の方挙手をお願いします。[２１人] 

反対の方挙手をお願いします。 [無し] 

全員挙手ということで、掲載することに決定といたします。 

 

それでは次の審議に移ります。委員名簿について説明をお願いします。 

 

《総務課長》 

「委員名簿」について説明する。 

 

《会長》 

お配りしている委員名簿案でよろしいかどうか、御質問、御意見など、ありましたらよろ

しくお願いします。 

ないようですので、ホームページ上に委員名簿を公開するかどうかについて、多数決によ

って決定したいと思いますが、よろしいですか。 

＜異議無しの声有り＞ 

 

委員名簿のホームページ公開について、賛成の方は挙手をお願いします。[２１人] 
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反対の方は挙手をお願いします。 [無し] 

全員挙手ということで、掲載することに決定といたします。 

 

次に掲載する名簿の形式について、多数決によって決定したいと思います。所属団体等の

欄を掲載するかどうか、御質問、御意見など、ありましたらよろしくお願いします。 

 

《戸邉委員》 

トラック協会の支部長を仰せつかっております。仕事柄、国土交通省のホームページをよ

く拝見しております。こういった委員会につきましては、委員名簿に出身団体等が必ず書い

てあります。先ほどに皆様が賛成いたしました議事録、資料もそうですね。よく使わせても

らっています。委員名簿につきましても、出身団体も含めて公開することに、賛成していき

たいと思っております。以上です。 

 

《会長》 

ほかに意見等ございませんか。 

ないようですので、多数決によって決定したいと思います。 

＜異議無しの声有り＞ 

 

所属団体等の欄を公表することに賛成の方挙手をお願いします。[２１人] 

反対の方挙手をお願いします。 [無し] 

全員挙手ということで、掲載することに決定といたします。 

 

以上、会議録等のホームページへの掲載について、ここで皆さんに御決定いただいたこと

につきましては、お手元の資料の「野田市を良くする市民の会」からの公開質問状の回答と

して、事務局で取りまとめをお願いします。 

 

５ 議題 野田市地域防災計画の修正素案について 

《防災安全課長》 

「野田市地域防災計画の修正素案について」について説明する。 

 

《会長》 
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ただ今事務局から野田市地域防災計画の修正素案について説明がありました。 

この議題につきましても皆様の御意見を頂き、本日修正素案として決定してまいりたいと考

えております。それでは、何か御意見、御質問がありましたらお願いします。 

 

《茂木委員》 

野田ガスの茂木です。今御説明された中で、新旧対照表の４ページに防災訓練の日程とあ

ります。昨年は１１月の２７日に行われましたが、なぜこんな寒い時期にやるのか、なぜ日

曜日なのかと、参加者から意見がありました。日曜日ですと、私たちは休日でも出勤してお

りますが、一般的には休日出勤となるため、できれば平日に開催していただきたい。それに

加え寒くない時期に開催していただきたい。また各団体の参加しやすい時期と書いてある

が、できれば日曜日は避けてもらいたい。 

 

《防災安全課長》 

４ページにあります総合防災訓練の日程につきましては、２７年度まで９月１日の防災の

日に、曜日に関係なく開催させていただいておりました。参加していただいている団体の中

には消防団や自治会長や企業の方がおりますが、防災訓練にできるだけ多くの方に参加して

いただきたいと思っておりまして、日曜日の開催を検討したところでございます。委員の方

のおっしゃるとおり１１月の終わり頃の開催となり、参加者の方々に辛い思いをさせてしま

いましたが、開催時期につきましては、見直しをしたいと考えております。もう少し早い時

期に開催したいと考えております。また訓練内容につきまして、近隣市の状況を見ますと、

市民等の参加型、体験型の訓練が増えておりますので、野田市もそういった内容を踏まえ、

訓練内容や日程の見直しをしたいと考えております。その際は、各団体の御意見等を聞きた

いと思っておりますので、御協力をよろしくお願いいたします。 

 

《会長》 

ほかに御意見、御質問がありましたらお願いします。 

 

《防災安全課長》 

欠席の委員から事前に意見の提出を頂いております。千葉国道事務所様より、新旧対照表

６８ページの防災関係機関の電話について、千葉国道事務所様の防災行政無線電話の記載が

ありませんでしたので、こちらの追記をお願いしたいとの意見がありました。こちらにつき
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ましては、修正素案に反映させたいと考えております。事前にいただいた意見は以上です。 

 

《会長》 

ほかに御意見、御質問がありましたらお願いします。 

ないようですので、お諮りいたします。野田市地域防災計画の修正素案について原案のとお

り承認することで、御異議ございませんでしょうか。 

 

＜異議無しの声多数＞ 

 

《会長》 

御異議がないようですので、「野田市地域防災計画の修正素案について」原案のとおり承

認されました。つきましては、この計画（修正素案）をもって、パブリックコメント手続き

を実施させていただき、広く市民の皆様から御意見を頂くこととします。 

 

６ その他 

その他として、事務局から何かありますか。 

 

《防災安全課長》 

今後の予定について御説明させていただきます。パブリックコメント手続きにつきまして

は、４月１２日から５月１１日まで実施させていただいて、その結果を踏まえた地域防災計

画修正案を次回の防災会議で諮問していただきたいと考えております。なお、次回の会議に

つきましては５月末ごろの開催を予定しております。詳細については改めて、御通知させて

いただきますのでよろしくお願いいたします。 

 

《会長》 

以上で、本日の議事は全て終了いたします。 

 

７ 閉会 

≪市民生活部長≫ 

 閉会挨拶を行う。 

 


